



EDOUARD VII

**3 Pièces**

**102 m<sup>2</sup>**

**Réf. 83780892**

**1 125 000 €**

**Beausoleil**

Appartement à vendre (06240)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Au quatrième et avant dernier étage d'un magnifique immeuble classé, connu aussi pour la vaste verrière du célèbre ingénieur Eiffel, qui abrite le jardin d'hiver, à vendre superbe appartement de 102 m<sup>2</sup> avec belle hauteur sous plafonds, ancien parquet au sol, cheminée, plusieurs placards, splendide vue panoramique sur la baie de Monaco, l'Hôtel de Paris et le Casino. Composé d'entrée, grand séjour avec bowindow, cuisine indépendante complètement équipée, joli balcon, chambre de maître avec vue mer, chambre à coucher, salle de bains, WC séparé, parking collectif. Idéalement exposé Sud, très ...

On the fourth floor of a magnificent listed building, also known for the glass roof of the famous engineer Eiffel, which houses the winter garden, for sale superb apartment of 102 sqm with high ceilings, old parquet floors, fireplace, several closets, stunning panoramic view over the bay of Monaco, the Hôtel de Paris and the Casino. Composed of hall, large living room with bowindow, fully equipped independent kitchen, lovely balcony, master bedroom with sea view, bedroom, bathroom, separate WC, common parking. South facing, in a very sunny and quiet setting.

**AGENCE EDOUARD VII**

10 AVENUE EDOUARD VII MENTON - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

